



ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN ZUR SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 24. SEPTEMBER 2020

GRÜNE WELLE FÜR FUSSGEHERINNEN AM SÜDTIROLER PLATZ

Die Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Wieden stellen den folgenden **ANTRAG:**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Vizebürgermeisterin und amtsführende Stadträtin für Stadtentwicklung, Verkehr, Klimaschutz, Energieplanung und Bürger*innenbeteiligung Birgit Hebein, wird ersucht die zuständigen Magistratsabteilungen anzuweisen, die Ampelschaltungen am Südtiroler Platz dahingehend zu optimieren, dass eine Überquerung des Platzes für Fußgeher*innen in einer einzigen Grünphase möglich wird.

BEGRÜNDUNG:

Die Ampelsituation auf dem Südtiroler Platz ist aktuell einzig auf den Autoverkehr hin optimiert. Das geht zu Lasten aller anderen Verkehrsteilnehmer*innen. Will man zu Fuß vom Bahnhofsgebäude kommend zum Südtiroler Platz im 4. Bezirk kommen, so muss man nicht weniger als 4 bis 7 Ampeln überwinden, die allesamt alternierend geschaltet sind. Der dadurch entstehende Zeitverlust ist beträchtlich.

Die Verkehrsexpert*innen der zivilgesellschaftlichen Initiative „Platz für Wien“ fordern unter anderem 50 „fuß- und radfreundliche Ampelschaltungen“ in Wien pro Jahr vorzunehmen. Die Wieden hat hier die Gelegenheit, als Musterbezirk voranzugehen.

BR Mathias Tausig

Version 1